

全校朝会 校長講話「本日は開校記念日」1102

おはようございます。

御田小学校 20 歳を記念して、学校の中に、「御田小思い出横丁」ができました。

場所は、校長室や職員室の前の廊下です。

この横丁には、昔の御田小や南海小のころからの歴史がわかるパネルが飾ってあります。

すでに見に来てくれた学級もありますね。

着物を着て勉強をしている子供たちの写真や、芝生になる前の校庭の写真に興味をもって見ている人がいました。

まだ小さいミニヒマラヤ君の写真もあります。時間があるときに見に来てくださいね。

また、この 150 年という長い歴史の間に、校舎は、何回も建て直されました。その昔の校舎の写真もたくさん飾られています。

ヒマラヤスギがあるところに木で作られた校舎が建っていたこともありました。

今のジャングルジムのところが体育館だったときもありました。

今の一年生の教室のところがプールだったときもありました。

今みなさんが過ごしている教室がある校舎は、40 年以上も昔に建てられ、ずっと変わっていません。

ところが、この度、とうとう建て替えをすることが、決まりました。

理由は、これから御田小に入学する子供たちが増えて、今ある教室の数ではたりなくなってしまうからです。

いつから工事が始まるかという、今の 1 年生が 5 年生、今の 2 年生が 6 年生になったときです。3 年生から 6 年生は、すでに卒業しています。

工事の間、今の 1 年生と 2 年生は、現在使われていない三光小学校の校舎で勉強をします。

新しい校舎が出来上がる予定は、6 年後なので、みなさんは卒業していますね。

御田小学校 20 歳の誕生日を記念して、代表委員会からタイムカプセルを埋めることが提案されました。

何を書いて埋めようか話し合いを進めている学級もあると思います。

そのタイムカプセルを埋めるのは、今年。そして、掘り起こすのは 10 年後です。

そのときは、すでに新しい校舎が建っています。

新しい校舎で過ごすことができないのは残念ですが、10 年後、新しい校舎が建った御田小学校に集まってタイムカプセルを掘り起こします。

その日を心待ちにいたしましょう。

今日、11 月 2 日は、「開校記念日」といって御田小の本当の 20 歳の誕生日です。今の姿も 23 歳までです。

皆さんが大人になって今の校舎の写真を懐かしく見る日が来ると思います。

小学生の頃は楽しかったなと思える日がくるかどうかは、毎日の生活次第です。日々仲良く一生懸命過ごしていきましょう。